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「イマジン  ロータリー」 

国際ロータリー会長 

ジェニファー・ジョーンズ 
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を与えたい。」そんな話しをよくし

ておりましたが、ある時、池田幹

事から「今の国分寺ＲＣに必要

なのは、年間を通して通常例会

を開催することです。ここ数年、

入会年数の浅い会員は、一年を 

通して通常例会を経験したことがありません。例会の準備

や設営のやり方、司会原稿、ロータリーのルール等々、当

たり前のことを、当たり前にできるようになりたい。」と言わ

れました。 

今年度のテーマは『想いをカタチに』とし、会長の想い、

幹事の想い、会員一人一人の『想いをカタチに』するべく、

池田幹事の想いを受け、ロータリー活動の基本である例会

に重きを置き、『ロータリーを知って、好きになって、共に楽

しむ』を合言葉に、鳥居委員長をはじめとするロータリー情

報委員会の皆様にご尽力いただき、会員からアンケートを

取り、それに答える形でスタートいたしました。 

入会５年未満の会員にはメークアップのやり方、炉辺会

合とは何か、会費は何に使われているか。また、中堅・ベ

テラン会員には定款・細則、世界のＲＣの活動での成果や

目的、ＤＥＩやＬＧＢＴＱなど、例会や炉辺会合を通じて、時

には楽しく、時には厳しく、また時にはお酒の力を借りなが

ら、多くの話し合いの場を持ちました。それに付随して、ク

ラブ独自の運営マニュアル改定も同時進行で行い、多くの

時間を費やし、皆で考え、意見を出し合い、１７ページにも

及ぶマニュアルが完成しました。『想いをカタチに』してくれ

た瞬間でもありました。しかし、これはゴールではなくスター

トとして捉え、年々アップデートしていく事で、各々に身に付

くものだと思っています。 

今年度は例会を極力休会しないと宣言させていただきま

した。荒井委員長をはじめとするＳＡＡ委員会の皆様にハイ

ブリット例会を立ち上げていただき、併用して行う形で例会

を開催してきました。また、荒井委員長におかれましては、 

〇ソングリーダー ： 
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○佐藤 剛 様    （国際ロータリー第２７５０地区 

多摩中グループ ガバナー補佐） 

○是枝 嗣人 様   （国際ロータリー第２７５０地区 

多摩中グループ グループ幹事） 

○浅川 直行 様   （東京武蔵国分寺ＲＣ 会長） 

○神尾 研二 様   （東京国分寺ＲＣ 元会員） 

○野池 博 様    （入会予定者） 

○田中 政義 様   （入会予定者） 

○大出 浩 様    （入会予定者） 

○伊東 誠太郎 様 （入会予定者） 

○土井 満春 様   （入会予定者） 

○山下 亜弥 様   （入会予定者） 

○中村 卓也 様   （中村早苗会員 ご主人様） 

○古川 真実 様   （古川会員 令夫人） 

 

 

本年度は新しい奉仕事業を立ち上げるべく、年度の始ま

る前から池田幹事と議論を重ねて参りました。「補助金を活

用しあんな事をやりたい！！」「こんな奉仕事業はどうだろ

う。」「今、コロナ禍で疲弊している市民に向けて元気や勇気 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

2022~2023 年度  会長 宍戸 隆介 
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「想いをカタチに」 

本 日 の 司 会  荒 井 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長 

   

   

   

   

 

開会宣言・点鐘  宍 戸 会 長 

 

第２６６２回          例 会 報 告       ― ６ 月 ２０ 日 ― 

 

ロータリーソング  『 奉 仕 の 理 想 』 

 

国際ロータリー 

第 2750 地区 

多摩中グループ 

会 長 の 時 間  宍 戸 会 長 

 

お 客 様 紹 介  宍 戸 会 長 

 



毎週の例会の内容、次第、タイムスケジュール、配席表な

ど、何度も何度もやり取りさせていただき、この一年ご苦

労の連続だったと思います。また、本日の最終例会の設

えも『想いをカタチ』にしていただきました。痒い所に手が

届いた気配りに何度も救われました。本当にありがとうご

ざいました。 

また、コロナ禍以降、例会を欠席した場合は、メークアッ

プを課した年度でもありました。大髙出席委員長のお声掛

けのお陰で、２５名の皆出席となりました。近年、こんなに

多くの皆出席者がいる年度も早々ありません。後程、表彰

させていただきます。 

関口委員長をはじめとする奉仕プロジェクト委員会の皆

様、ニコニコアート展では、子供たちの作品を１人でも多く

の市民の皆様に観ていただきたい一心で、年度の始まる

前から様々な団体との交渉をしていただき、駅ビルレスト

ラン街に作品を展示し、多くの市民の皆様に観ていただく

事ができました。また、国分寺ＲＣカップでは、地区補助金

を活用し、新たな試みとしてＰＫ対決を企画していただきま

した。白石会員の雄姿も見られて良かったです。そして、

クラブ戦略計画は、関口委員長だからお願いしました。小

石を持って池に投げてくれたお陰で波紋が広がり、次年

度もそれを受け、委員会を立ち上げてくれております。６０

周年に向かって一致団結し、準備を進めて参りましょう。 

事務局の横山さんは常に冷静で、客観的な視点から沢

山の助言をいただきました。また毎月、理事会前の月曜

日には、午後からいつも３人で資料の精査や準備に時間

を割いてくれて、本当に助かりました。毎月、残業でした

ね・・・。いつも会長幹事のフォローをしていただきありがと

うございました。 

池田幹事、僕が言うのもおこがましいですが、とにかく、

あなたを立派なロータリアンに育てたかった。勿論、任命

責任もありますが、幹事を受けた事を絶対に後悔してほし

くありませんでしたし、僕自身も後悔したくなかったので、

僕の知る全てを、全力であなたにぶつけました。強い口調

で言った時もありました。上から物を言った時もありまし

た。生意気なヤツだと思った方もいたでしょう。それでも、

あなたを育てる事が、これから先の国分寺ＲＣの為になる

と信じての行動でした。約一年半、常に僕の隣に居てくれ

てありがとう。最高にＣＯＯＬで、最高に楽しかった。 

最後になりますが、会員の皆様、今年一年本当に大変

お世話になりました。次年度の岡田年度を陰日向なく、

しっかりフォローし、応援していきたいと思います。今年度

同様、岡田年度もどうぞよろしくお願いいたします。 
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◇来賓ご挨拶 

・国際ロータリー第２７５０地区２０２２－２３年度 

多摩中グループ ガバナー補佐 

佐藤 剛 様 

先ほどの宍戸会長の素

晴らしいご挨拶を聞いて感

動しました。会長幹事のお

二人には、１年半前から多

摩中グループの運営、計画

から実行までご協力いただ 

き、ありがとうございました。 

宍戸会長には親しくしていただいており、本日は無

理を言って最終例会にお邪魔させていただきました。

ガバナー補佐としてさまざまなクラブを見ています

が、多摩中グループは横の繋がりがあり、仲の良い

グループだと思います。宍戸会長は冷静沈着で大胆

なクラブ運営をされ、池田幹事は明るく頼りになる幹

事で、充実した宍戸年度を過ごせたことと思います。 

また、国分寺ＲＣサッカー大会が盛況に終わり、ニ

コニコアート展も初めて駅の方で展示ができたという

ことで、東京国分寺ＲＣは市民の皆様の目に見える

奉仕活動をされており、広報に力を入れている多摩

中グループとしても頼もしく感じております。これから

も６０周年に向けて益々発展されていくことと思いま

す。 

最後となりますが、１年間多摩中グループ運営に

ご協力いただきありがとうございました。ぜひ、今後

ともよろしくお願いいたします。 

・国際ロータリー第２７５０地区２０２２－２３年度 

多摩中グループ グループ幹事 

是枝 嗣人 様 

多摩中グループ協議会

は、宍戸会長と池田幹事が

率先して柔らかなムードを

作り上げてくれたことによ

り、非常に和やかな雰囲気

で運営できました。 

特に池田幹事は幹事団の中でも明るく楽しい雰囲

気で、今後ともグループの中で重要なポジションを

担っていただきながら、我々を支えていただけるので

はないかと感じております。 

本日は最終例会に参加させていただきありがとう

ございます。これからもよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

会員数： ３７名 

免除： ３名 

メーキャップ済： ０名 

欠席： １名 

出席率： ９７．１％ 

 

 

 

〇宍戸会長より岡田次年度会長へ 

タスキ、会長バッジ、木槌の引継ぎ並びに 

岡田次年度会長ご挨拶 

私と小林幹事は、いよ

いよ始まる１年の中で、今

まで諸先輩方が築き上げ

てきた５８年間の重みをひ

しひしと感じている次第で

す。 

例会では毎回会長の時間があり、どのようなお話

をして、どのようなクラブとしていくのかを今から考え

ますと、やりきれるのかという不安も感じています。 

７月から始まる１年間、後悔なく６０周年に向け、

バトンをつなげるように頑張っていきたいと思いま

す。皆様にも色々とお願いすることと思いますが、ク

ラブテーマに沿って一歩一歩、歩みを積み重ねてい

きたいと思います。 

また、来月入会される新会員の皆様、今日の場

に来ていただきありがとうございます。今は重苦しい

雰囲気ですが、懇親会になれば楽しい席が待って

いますので、もうしばらくお付き合いください。 

２０２３－２４年度、皆様と共に東京国分寺ＲＣを

盛り上げていきたいと思います。どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

 

 

（写真左より） 岡田次年度会長、宍戸会長 
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・東京武蔵国分寺ＲＣ 会長 

浅川 直行 様 

グループ協議会では宍戸会

長、池田幹事と共に１年半一緒

に勉強させていただき、運営につ

いて相談したりなど、充実した時

間を過ごさせていいただきまし

た。 

宍戸年度のクラブテーマは「思いをカタチに」ということ

で、１年間素晴らしい内容で運営されていたかと思います。

宍戸会長は１８－１９年度の同期幹事であり、幹事時代から

何年もお世話になっております。池田幹事は仕事の繋がり

でお世話になりました。また、東京国分寺ＲＣの皆様におか

れましては、私共のクラブにメーキャップでお見えになって

おり、例会にご出席いただきありがとうございました。 

次年度の岡田会長・小林幹事のご活躍も陰ながら応援し

ております。東京国分寺ＲＣの益々のご発展と、ご多幸ご健

勝を祈念いたします。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

宍戸年度、最後の幹事報告

をさせていただきます。とはい

え報告事項は何もございませ

んので、幹事としての１年間の

想いを述べさせていただきま

す。 

初めのころは、軽い気持ちで幹事の役を受けておりま

したが、宍戸会長のロータリーに対する本気度や姿勢を

感じていくうちに、素敵な会長に幹事として選んでいただ

いたことに感謝するようになりました。 

宍戸会長の近くに居て勉強させていただいたこと、教え

てもらったことをしっかり記録として残すことなどを、いつ

も心がけながら努めて参りました。 

「年間を通してしっかり例会を開催する。」この目標を

宍戸会長は快く受け入れてくれて、ハイブリット方式の導

入もあり、何とか１年間やり遂げることができました。年

度の後半の方は夜間例会、合同例会、ソングリーダー、

向かい合っての会食などなどが復活できたので、会員皆

様の笑顔があふれていたように思います。 

最後に、宍戸会長、１年間しっかりとした例会運営を実

現してくれて、学ばせてくれてありがとうございます。会

員の皆様、１年間例会運営を、宍戸会長を支えていただ

き本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告  池 田 幹 事 

  

委  員  会  報  告 

役 員 引 継 式 

 

出 席 報 告  松 田 委 員 

  



ております。ぜひ皆様に

お助けいただき、なんと

かなんとか岡田年度を

盛り上げていきたいと思

います。  

１年間、よろしくお願

いいたします。  

 

 

 

 

 

（写真左より）萩原次年度委員長、荒井委員長 

○大髙親睦活動・出席委員長より 

田中将太郎次年度委員長へ 

タスキの引継ぎ 

並びに田中将太郎次年度親睦活動・ 

出席委員長ご挨拶 

来年度につきまして

は、今までコロナ禍でで

きなかった事業がたくさ

んあると思いますので、

しっかり実施していきた

いと考えています。  

東京国分寺ＲＣを盛り上げていきたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。  

 

 

 

 

 

 

（写真左より） 田中次年度委員長、大髙委員長 

 

 

◇司会 ： 

 

大髙親睦活動委員長 
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〇池田幹事より小林次年度幹事へ 

タスキ、幹事バッジの引継ぎ  

並びに小林次年度幹事ご挨拶 

 来月から岡田会長の年度

がスタートします。約半年間

準備をしましたので、７月か

らもなんとかスタートを切っ

ていけるかと思います。  

ロータリー活動を楽しく、  

真面目に、そして皆様が笑顔になるよう一生懸命

頑張ります。どうぞ会長、幹事を支えてください。よ

ろしくお願いします。  

 

 

 

 

 

 

（写真左より） 小林次年度幹事、池田幹事 

◇パスト会長・パスト幹事バッジの引き継ぎ 

〇鳥居直前会長より宍戸会長へ 

パスト会長バッジの進呈 

〇萩原前年度幹事より池田幹事へ 

パスト幹事バッジの進呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（写真左より） 池田幹事、宍戸会長、 

鳥居直前会長、萩原前年度幹事 

◇会場監督・親睦活動新旧委員会の引き継ぎ 

○荒井ＳＡＡ委員長より 

萩原次年度委員長へタスキの引継ぎ 

並びに萩原次年度ＳＡＡ委員長ご挨拶 

ＳＡＡ委員会の役目がかなり大変なのは理解し  

 

懇    親    会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 感謝してニコニコです。馬場会員：宍戸会長、池田幹事、

大変お疲れ様でした。充実した１年間に感謝して、ニコニ

コします。濱仲会員：宍戸会長・池田幹事、一年間ご苦労

様でした。ニコニコ予算達成のため、ニコニコします。関口

会員：宍戸会長お疲れ様でした。率先してクラブを引っ

張ってくれたのは当たり前ですが、伸びしろのある池田幹

事を幹事らしくしてくれたことに感謝。奉仕事業では色々

ありましたが楽しい思い出ができたことに感謝しニコニコし

ます。髙橋会員：宍戸会長、池田幹事、１年間ご苦労様で

した。飯沼会員：宍戸会長、池田幹事、一年間お疲れ様で

した。この経験があなたたちにとってすばらしい糧となると

思います。今後とも国分寺ＲＣの為に一生懸命働いてくだ

さい。新会員の皆様、歓迎いたします。照木会員：宍戸会

長、池田幹事、一年間大変お世話になりました。そして皆

さまのお陰により楽しい充実した日々を過ごすことができ

ました。ありがとうございますニコニコです。中村会員：宍

戸年度最高でした。一年間お疲れ様です。休まず突き進

んでください。小川会員：皆様一年間ご苦労様でした。鳥

居会員：宍戸隆介会長、池田輝彦幹事はじめ役員・理事

の皆様、一年間大変お疲れ様でした。会員の皆様ととも

に最終例会を迎えられること、多くのご来賓、入会予定

者、ご家族をお迎えして楽しいひと時を過ごせることに感

謝してニコニコします。藤岡会員：宍戸丸の無事帰港にニ

コニコします。宍戸会長、池田幹事、１年間お疲れ様でし

た。次年度の活躍を期待しています。尾作会員：今年度も

大変お世話になりました。楽しい１年を過ごすことができま

した。また、様々な学びをありがとうございました。井口会

員：宍戸会長、池田幹事、１年間ありがとうございました。

岡田会長エレクト、小林次年度幹事、よろしくお願いいたし

ます。新入会員予定者の皆さま、どうぞよろしくお願いい

たします。ロータリーを楽しみましょう。清水会員：宍戸会

長、池田幹事、一年間ありがとうございました。会員の皆

様と共にロータリー活動ができた一年間に感謝してニコニ

コします。萩原会員：宍戸会長、池田幹事、１年間お疲れ

様でした。そして７名の新会員のご入会を心より歓迎いた

します。本当に心から歓迎するので、１人でも多くの新会

員の方が会場監督委員会に配属され大活躍してくださる

事を切に願い、ニコニコします。谷田会員：本日は最終例

会です。今日の出席を入れて、本年度の私の出席率は、

リアルでは６０％となりました。来年度は６７％、３回に２回

はリアル出席としたいです。一年間ありがとうございまし 

◇皆出席の発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇乾杯 ：岡田会長エレクト 

宍戸会長、池田幹事、１年

間本当にお疲れ様でした。 

宍戸年度へのお疲れ様

と、次年度の船出を祝い、乾

杯いたします。 

 

 

 

東京武蔵国分寺ＲＣ：御祝 佐

藤ガバナー補佐・是枝グルー

プ幹事（国際ロータリー第 

２７５０地区多摩中グルー

プ）：宍戸会長・池田幹事、そし

て東京国分寺ＲＣの皆様、本日 

は最終例会に参加させていただきありがとうございます。本

年は多摩中グループの運営にご協力いただき誠にありがと

うございます。今後ともどうぞよろしくお願いします。ニコニコ

します。浅川会長（東京武蔵国分寺ＲＣ）：宍戸会長・池

田幹事、１年間色々な活動、行事をご一緒させていただき

お世話になりありがとうございました。お疲れ様でした。国分

寺ＲＣの皆様のこれからの益々のご健勝とご多幸をお祈り

申し上げます。神尾様：本日は、ご招待していただきありが

とうございます。楽しい時間をありがとうございます。宍戸会

長・池田幹事：本日は多くのお客様、入会予定者の皆様、

東京国分寺ＲＣの最終例会にお越しいただき本当にありが

とうございます。久々に大勢の皆様に囲まれての年度最後

の例会を楽しんでいきましょう。岡田会長エレクト・小林

次年度幹事：宍戸会長、池田幹事、一年間お疲れ様でし

た。いよいよ２０２３－２０２４年度が来月よりスタートします。

素晴らしい一年間になるよう頑張りますので、よろしくお願

いいたします。近藤会員：宍戸・池田年度のつつがなき閉幕

おめでとうございます。うっとうしいコロナ禍の中で、役員・

理事の皆さんが１年間しっかり、よく働いてくださいました。 

- ５/６ -  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  田中次年度委員長 

  



た。奈須会員：今年度は東京国分寺ＲＣカップの担当をさ

せていただきました。本当に皆様の御協力なくしては成し

得ませんでした。感謝の気持ちでニコニコいたします。古川

会員：荒井委員長、１年間お疲れ様でした。特にウェブ例

会の設営にご苦労されたと思います。１年間の大車輪での

ご活躍にニコニコです。田中会員：本日は最終例会、宍戸

会長・池田幹事をはじめとする会員の皆様には大変お世

話になりました。新会員の皆様、末永くよろしくお願いいた

します。本日の最終例会を迎えられた事にニコニコします。

松田会員：本日の最終例会に際し会長、幹事をはじめとす

る各委員会の役員及びクラブ運営に係わる関係者の皆

様、一年間ご苦労様でした。皆様の頑張りで良い年度に

なったと思います。また会長にあたっては懇親会での心に

残る武勇伝ネタ！後世に語り継がれる事でしょう。大髙会

員：一年間、親睦活動・出席委員会委員長を務めさせてい

ただきました。無事終わりましたのでニコニコします。あり

がとうございました。荒井会員：ＳＡ委員長として、なんとか

１年を全うできました。皆さんのご協力に心より感謝を表

し、ニコニコします。白石会員：宍戸会長、池田幹事、一年

間大変お疲れ様でした。お二人からのたくさんのご指導と

暖かい声掛けに感謝し、ニコニコさせていただきます。今後

とも引き続きよろしくお願いいたします。五月女会員：宍戸

会長、池田幹事、１年間本当にありがとうございました。皆

様から学ぶことが非常に多く、次年度はさらに貢献できる

よう、ロータリー活動を楽しみたいと思います。今後ともどう

ぞよろしくお願いいたします。鈴木会員：大変お世話になっ

た皆様に感謝の意を込めてニコニコいたします。 

◇退会の挨拶 ： 尾作会員 

国分寺ＲＣを退会するとい

うことを非常に残念に思って

います。入会して１０年、私

は山内会長の時に入会させ

ていただきました。ずっと出

席免除会員として過ごしてき 

てしまったので、あまり会に貢献できず、一方的に

学ばせていただいていたので、申し訳なく思ってい

ます。岡田次年度会長のお父様には可愛がってい

ただきましたし、岡田年度に在籍していられないの

は恐縮です。 

自分の中では至らないことも多くありましたが、楽

しい時間を過ごさせていただきました。７月にもまた

伺いますので、よろしくお願いいたします。ありがと

うございました。 
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◇中締め ：  

 

井口会長ノミニー 

 

 

 

◇手に手つないで 

 

ソングリーダー ： 

森会員 
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